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Em Março, os vereadores da Câmara Municipal de Visconde do Rio Branco receberam a equipe do setor de contabilidade da 
Prefeitura para a prestação de contas do terceiro quadrimestre de 2018 das contas do município. Além deles, a Câmara 
também recebeu a visita dos Extensionistas da EMATER-MG, que apresentaram os dados do trabalho do ano passado.                                                 

Leia mais... pág 2



Audiência pública da Prefeitura 

    No dia 18/03, a Câmara Municipal recebeu Luiz 

Fernando Silva, Controlador Geral do Município  e 

Marileia Medeiros, Diretora do Departamento de 

Contabilidade para a prestação de contas 

referente ao terceiro quadrimestre de 2018 da 

prefeitura de Visconde do Rio Branco. 

   Os servidores trouxeram os relatórios 

detalhados para apreciação dos Vereadores e os 

comparativos dos períodos. O principal problema 

enfrentado pela prefeitura é o déficit de repasse 

do estado de Minas Gerais, que já chega a 16 

milhões em Março de 2019. Os atrasos 

começaram no ano passado e estão se 

acumulando prejudicando a Saúde, Educação e 

Assistência Social do Município. 
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Câmara recebe funcionários da Prefeitura 
e EMATER em audiências públicas  

Audiência Pública EMATER

   No dia 25/03, a Câmara Municipal recebeu os 

Extensionistas da Empresa de Assistência 

Técnica e Extensão Rural do Estado de Minas 

Gerais (EMATER-MG) representada pelos 

colaboradores, José Domingos e Laurência 

Azevedo. Os representantes apresentaram o 

relatório de atividades referente ao ano de 2018.

  O relatório anual faz parte da prestação de 

contas sobre o investimento realizado pela 

Prefeitura e Câmara na EMATER, que busca 

promover o desenvolvimento sustentável de 

Visconde do Rio Branco por meio da assistência 

técnica e extensão rural. Os extensionistas 

trouxeram dados atualizados do município, que 

atualmente tem uma população total de mais de 

42 mil habitantes, sendo que mais de 6 mil deles 

vivem em áreas rurais do município. 

  O relatório mostrou também os principais 

produtos agropecuários produzidos na região 

com destaque para a manga, banana, folhosas  e 

a bovinocultura para corte e de leite. Além disso, 

José Domingos e Laurência destacaram a 

importância da manutenção dessa parceria, pois 

nesses anos de trabalho, a EMATER conseguiu 

facil i tar crédito para muitos produtores, 

colaborando com a profissionalização e 

formalização das agriculturas familiares. 

    Ao final, a equipe destacou que para cada R$ 

1,00 aplicado pela Prefeitura Municipal nos 

serviços prestados pela EMATER, foram 

rever t i dos  R$  8 ,93  para  o  Mun ic íp io , 

corroborando que os projetos ajudam tanto as 

famílias assistidas quanto a sociedade. Os 

Vereadores presentes na reunião destacaram a 

importância da continuidade da parceira e 

agradeceram pelo trabalho empenhado na 

cidade pela EMATER. 

Vereadores participam da audiência pública sobre a prestação de contas do executivo 

Extensionistas da EMATER apresentam os dados das atividades desempenhadas em 2018

Acompanhe as reuniões ordinárias da Câmara Municipal
de Visconde do Rio Branco 

Todas as segundas-feiras, às 19h
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Palavra do Vereador 

Vereador 
Anísio Alves Ananias

Espaço destinado a divulgação de informações sobre o mandato e ponto de vista dos vereadores, 
sendo de responsabilidade dos mesmos a veracidade e idoneidade das informações publicadas.
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Bangu das Pedras Atlético Clube - 
Campeão da Copa Guiricema 2019

  Quero parabenizar esse grande 
clube de nossa cidade que sempre 
está  nos representando nos torneios 
da região. Devemos nos orgulhar por 
termos clubes assim em nossa 
cidade, sempre participando dos 
torneio e levando o nome de Visconde 
do Rio Branco.

  Também quero parabenizar os 
diretores do Bangu das Pedras (José 
Carlos Baquim e Batista) que sempre 
incentivam o futebol com toda força 
não deixando essa tradição morrer. 
Finalizo parabenizando os torcedores 
que sempre estão vibrando e se 
emocionando com esse grande clube 
de Visconde do Rio Branco - Minas 
Gerais.

Foto da Diretoria e Comissão Técnica

Foto da Torcida com o troféu disciplina 

Foto da equipe campeã Foto da equipe com o troféu de campeão

Fotógrafo by Gian Marques

Foto da Diretoria, Comissão Técnica 
e torcedores com o troféu 

Portarias

Portaria 61/2019

A Presidente em exercício da Câmara Municipal 
de Visconde do Rio Branco, no uso das suas 

atribuições legais,

Resolve

Art.1º Declarar Ponto Facultativo na 
Câmara Municipal de Visconde do Rio Branco-

MG no dia 18/04/2019 (Quinta-Feira).
Art.2º Esta Portaria entra em vigor na data de 

sua publicação.

Visconde do Rio Branco, 16 de abril de 
2019

Vereadora Maria Amábile Cadedo
Presidente em Exercício 

Portaria 62/2019

A Presidente em exercício da Câmara Municipal  
de Visconde do Rio Branco, no uso das suas 

atribuições legais, 

RESOLVE

Art. 1º Conceder folga de 1(um) dia útil para o 
funcionário Hugo Costa Alves, em razão de ter 

ficado 1(um) dia a disposição da Justiça Eleitoral 
que valem o dobro dos dias de convocação.
Art.2º Esta portaria entra em vigor na data de 

sua publicação.

Visconde do Rio Branco, 17 de abril de 2019

Maria Amábile Cadedo
Presidente em Exercício 



Parlamento Jovem 

    Todas as quintas-feiras, os alunos participantes 

do Parlamento Jovem se encontram na Câmara 

Municipal para debater e discutir conceitos 

relativos à formação política e sobre o tema do PJ 

desse ano, que é a discriminação étnico-racial. 

Ponha-se no lugar do outro 

  Em uma das oficinas, os alunos foram 

convidados a se colocarem no lugar de outras 

pessoas para debaterem a importância do 

Parlamento Jovem para a cidade. 

Quatro grupos foram criados e cada um deles 

representava uma classe: professores, familiares 

e ex-participantes do PJ, imprensa da cidade e 

agentes políticos. 

  Os alunos deveriam discutir se esses 

representantes eram atuantes no Parlamento 

Jovem de Visconde do Rio Branco e como eles 

poderiam se tornar mais ativos para ajudar o 

projeto.  

Criando um país  

  Outro tema abordado nas oficinas foi a 

construção de um país. A intenção era trabalhar 

com conceitos da Constituição Federal de uma 

forma mais simples. Dessa forma, os 3 grupos 

precisaram pensar e discutir sobre 16 questões 

sobre a criação de uma nação.  

  As perguntas eram relativas a parte legislativa e 

judiciária de um país. As respostas foram bastante 

interessantes e dois dos três grupos escolheram 

uma república parlamentarista como forma de 

governo.

     Foi discutido também quem poderia votar e se 

eleger, e em ambos os casos, os estudantes 

destacaram a importância da formação escolar 

para votar e a necessidade da formação política 

para ser votado. Além desses temas, também foi 

d iscut ido o que acontecer ia com quem 

descumprisse as regras. 

   Ao final, os grupos discutiram quais seriam as 

melhores alternativas para governar um país e 

qual seria a melhor forma para a população viver. 
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Vereadores realizam reunião com o Presidente do Conselho 
do Hospital São João Batista     

     Na tarde do dia 27/03, foi realizada uma 

reunião entre Vereadores e o Presidente do 

Conselho do Hospital São João Batista, Márcio 

Penteado. O gestor procurou a Casa Legislativa 

na esperança de reunir todo apoio possível para 

reverter a situação do hospital. O problema com 

os repasses não é exclusividade da cidade, visto 

que outros hospitais de Minas Gerais também 

estão sofrendo com a falta de repasses do poder 

público e correm o risco de fechar. 

    O hospital São João Batista é uma instituição 

filantrópica e recebe investimentos do setor 

público e do privado. "Muitos cidadãos não 

entendem essa divisão, mas a verdade é que para 

o hospital funcionar é preciso receber recursos 

vindos do setor público, das operações vindas dos 

procedimentos particulares e dos planos de 

saúde", explica Márcio. Atualmente, a instituição 

possui uma dívida de 7 milhões de reais, sendo 

que cerca de 6 milhões são com bancos e 1 milhão 

com funcionários do hospital. 

    "O que aconteceu é que de uns anos para cá o 

governo começou a atrasar os repasses e, por 

isso, tivemos que fazer empréstimos com os 

bancos. Nesse momento, estamos apenas 

pagando juros e não conseguimos acabar com os 

débitos",  salienta o gestor. Márcio explicou ainda 

que os problemas vieram da falta de repasse, mas 

também da falta de uma gestão interna  eficiente.

  No ano passado, o conselho conseguiu 

implementar um auditoria externa e uma 

consultora foi contratada para realizar alterações 

nos processos. Entre as ações propostas foi 

implantado um módulo financeiro, treinamentos 

foram dados, custos foram contabilizados e novas 

ações foram traçadas. 

    A expectativa do Presidente do Conselho é que 

unindo o Ministério Público, a Câmara dos 

Vereadores,  a Prefeitura e a sociedade seja 

possível pensar em alternativas para quitar as 

dívidas. "Em um cenário ideal, em que o governo 

faz os repasses dentro do prazo, é possível 

manter o hospital. Por isso, a necessidade é de 

acabar com as dívidas para conseguir continuar 

gerindo instituição e trazendo mais recursos para 

ela", finalizou Márcio. 

Parlamento Jovem de Visconde do Rio Branco realiza
oficinas semanais para fomentar a discussão com os alunos   
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